
3 Pièces

48 m²

Réf. REF-1037

1 060 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Découvrez  cet  agréable  appartement  T3,  niché  dans  une  résidence

privée.  À  quelques  pas  du  centre-ville  et  proche  des  magnifiques

plages, cet appartement se distingue par son grand jardin, un véritable

havre de tranquillité.Avec une surface de 50m², cet appartement est en

bon  état  et  comprend  également  une  terrasse  ouverte  fermable

donnant  accès  à  20m2  supplémentaire.  Donc  nous  retrouvons  un

grand séjour, une cuisine équipée séparée, et une salle à manger. Mais

aussi  une  spacieuse  chambre  et  une  salle  de  douche  ainsi  qu'une

chambre en suite avec sa salle de douche. Le jardin, d'une superficie ...

Discover  this  pleasant  3-room  apartment,  nestled  in  a  private  residence.  A  few

steps from the city center and close to the magnificent beaches, this apartment is

distinguished by its large garden, a true haven of tranquility.With a surface area of

??50m²,  this  apartment  is  in  good  condition  and  also  includes  a  closable  open

terrace  giving  access  to  an  additional  20m2.  So  we  find  a  large  living  room,  a

separate equipped kitchen, and a dining room. But also a spacious bedroom and a

shower  room as  well  as  an  en  suite  bedroom with  its  shower  room.  The garden,

with an area of ??350m², offers an ...

ELLINGTON PROPERTIES

Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN
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